



SP Pratteln

22. März 2010

Fragestunde Einwohnerratssitzung vom 29.03.2010

Gemeindetageskarten

Aus der Presse konnte man entnehmen:

„Der Verband öffentlicher Verkehr (VöV), dem die SBB angehört, hat entschieden, dass die Tageskarten ab dem nächsten Fahrplanwechsel Mitte Dezember an Werktagen erst nach 9Uhr gültig sind. Ausserdem soll die eingeschränkt gültige Tageskarte auch noch 15 Prozent teurer werden. An Samstagen, Sonn- und Feiertagen bleibt die Gemeinde-Tageskarte zu jeder Zeit gültig.“

Verschiedene Gemeinden haben sich dagegen gewehrt und an den Preisüberwacher oder die SBB Beschwerden eingereicht.

1. Was hat der GR von Pratteln unternommen?
2. Wenn noch nichts – wie plant er zu handeln?
3. Oder wird das einfach so hingenommen?

Danke für die Antwort.

Für die SP Fraktion

Sig. Werner Graber

Sig. Eva Keller-Gachnang
(abwesend an der ER-Sitzung vom 29. März 2010)